

AICHI JCP TIMES

暮らしと政治とあなたを結ぶ

Vol.5



安倍昭恵夫人付への手紙 独自入手
森友疑惑「満額回答」



Topic news

「森友」疑惑 籠池氏の要望に「満額回答」 大門議員 夫へ付への手紙 独自入手

学校法人「森友学園」の籠池泰典氏が、安倍晋三首相夫人の昭恵氏に大阪府豊中市内の国有地にかかる要望を伝えていた。2015年10月26日、「内閣総理大臣夫人付」政府職員の谷査恵子氏あてに送った手紙の内容が明らかになりました。日本共産党の大門実紀史議員が28日の参院決算委員会で明らかにしました。

手紙は、大門氏が独自に入手し、籠池氏の弁護士を通じて、籠池氏本人が書いたものだと確認したもの。

この手紙を受けて昭恵夫人側しました。

手紙は、大門氏が独自に入手し、籠池氏の弁護士を通じて、籠池氏本人が書いたものだと確認したもの。

大門氏は「ファックスだけなら『ゼロ回答』のように見える部分もあるが、籠池氏の手紙と突き合わせていくと、要望はその後すべて実現している」と指摘。『ゼロ回答』どころか『満額回答』だとのべました。

籠池氏の要望に『満額回答』

籠池氏 手紙で要望 (15年10月)	谷氏からのFAX (15年11月)	その後の動き
定借10年は短すぎる。 50年定借として早い時期に買い取る形に契約変更したい	これ以上の長期定借は難しい状況	2016年6月20日に早期の買い取りが実現
土壤汚染等を理由に賃借料月227万円を50%に引き下げてほしい	土壤汚染の存在期間中も賃料が発生することは契約書上で了承済み	月額換算で100万円程度の支払い額に下がる
2015年度予算での工事費の立て替え払いの返金はどうなったのか	2016年度での予算措置を行う方向で調整中	2016年4月6日に支払われる



Aichi news

子どもの貧困調査 格差くつきり

愛知県が21日公表した子どもの貧困調査によると、県内の子どもの相対的貧困率は5.9%で、

全国平均16.3%を下回りました。一方、ひとり親家庭の子どもの貧困率は52.9%（全国平均54.6%）となっています。ひとり親家庭とそうでない家庭との格差が全国と比較しても大きいことが明らかになりました。ひとり親家庭では母子世帯の悩みを聞く項目のトップは

「生活費のこと」が62.9%と、暮らしの苦しさが浮き彫りとなりました。91%のシングルマザーが非正規雇用のため不安定で働けど働けど貧困から抜け出せない、状況がはっきりと現れました。

A 「そんなことはありません。どんな課題でも、抜本的対策をしめしています。

国会では、6割以上の法案に賛成しています。いいものには賛成するのが共産党です。しかし、自民党の悪い政治に「なんでも賛成」するような政党ではありません。共産党は、国民の生活と平和を守りやかす法案には「ならぬことはならぬ」とたちむかいます。いま、きちんと自公政権に対決できる政党、そしてどんな問題でも建設的提案をしめす共産党の議席が絶対に必要です。

詳しい政策
は綱領にて

